



**verschoben auf
2021**

Chrysanthemen in Lahr – Blumen- & Kulturfestival

Donnerstag 29. Oktober 2020 / verschoben auf Donnersag 28. Oktober 2021

Chrysanthema Lahr - eine europaweit einzigartige herbstliche Veranstaltung. Die Chrysanthema lädt jedes Jahr im Spätherbst zu einem Blumen- und Kulturfestival voll blühender Fantasie und vielfältiger Begegnungen ein. 10.000 Chrysanthemen lassen die Stadt im Schwarzwald in üppiger Farbenpracht leuchten. Umrahmt wird das Festival von einem bunten Veranstaltungsprogramm und auch von regionalen Produkten mit und aus Chrysanthemen. Auf einem Rundweg durch die gesamte Innenstadt erleben Gäste die Chrysantheme in Form faszinierender Blumenbeete, künstlerischer Blumenwagen und als üppigen Häuserschmuck mit ausgefallenen Kaskadenchrysanthemen.

EINSTEIGEORTE

- 06:05 Unteriberg hint.Schmalzgruben
- 06:20 Einsiedeln Bahnhof Güterschuppen
- 06:25 Biberbrugg Bahnhof
- 06:35 Rothenturm Haltestelle Dorf
- 06:40 Sattel Restaurant Post
- 07:00 Brunnen Bahnhof
- 07:05 Ibach Diesel
- 07:15 Schwyz Parkhaus Hofmatt
- 07:30 Steinen, unter dem Bogen
- 07:45 Arth-Goldau Bahnhof
- 08:05 Cham Gemeindehaus
- 08:15 Affoltern a.A. Raststätte My Stop
(weitere Einsteigeorte auf Anfrage)

PROGRAMM

- Carfahrt in den Schwarzwald
- Kaffeehalt
- Führung durch die geschmückte Innenstat
- gemeinsames Mittagessen
- Individueller Aufenthalt
- 15:00 / 16:00 ca. Rückfahrt

CARFAHRT

Inkl. Führung und Mittagessen Fr. 78.-



Bissig Reisen / Drusberg Reisen AG
Gotthardstrasse 10, 6438 Ibach
Tel. 041 810 29 30
info@bissigreisen.ch / www.bissigreisen.ch